

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Tipe Penelitian

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan tipe penelitian Kuantitatif. Hal ini didasarkan pada tujuan penelitian yang bermaksud menggambarkan mendeskripsikan dan bermaksud menginterpretasi masalah yang berkaitan dengan kinerja Badan Permusyawaratan Desa dalam menjalankan tugas pokok dan fungsinya berdasarkan pengamatan atas fakta yang terjadi dilapangan.

Dasar penelitian yang dilakukan adalah case study yaitu penelitian dilakukan dengan mengumpulkan dan menganalisis suatu peristiwa atau proses tertentu secara mendalam dengan memilih data atau ruang lingkup terkait dengan fokus penelitian dengan sampel yang dianggap representatif.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian dilakukan pada Badan Permusyawaratan Desa (BPD) di Desa Jaya Kopah Kecamatan Kuantan Tengah Kabupaten Kuantan Singingi.

C. Populasi dan Sampel

a. populasi

Menurut Kurniawan adalah wilayah generalisasi yang terdiri atas obyek/subyek yang mempunyai kualitas dan karakteristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulan (Sudaryono, 2017:166).

Adapun populasi dalam penelitian ini adalah Kepala Desa, pejabat struktural pemerintahan Desa Jaya, ketua BPD, anggota BPD, Kepala Dusun, ketua RW, ketua RT, Masyarakat (KK).

a. Sampel

Sampel adalah bagian dari jumlah dan karakteristik yang dimiliki oleh populasi tersebut. Adapun jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 74 orang dan Sampel ini diambil dari Pejabat Struktural Desa, Ketua BPD, Sekretaris BPD dan Anggota BPD, Kepala Dusun, Ketua RW dan RT, serta masyarakat (KK) Desa Jaya.

D. Teknik Penarikan Sampel

Sampel adalah bagian dari jumlah dan karakteristik yang dimiliki oleh populasi tersebut. Adapun jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 74 orang. Untuk lebih jelas dapat dilihat pada tabel berikut ini :

Tabel III.I Jumlah Populasi dan Sampel penelitian menurut tingkat Struktur Organisasi di Pemerintahan Desa Jaya Kopah, Tahun 2018

No	Keterangan	Populasi	Sampel	Rata-rata Persentase
1	Kepala Desa	1	1	100%
2	Pejabat Struktural Desa	8	8	100%
2	Ketua BPD	1	1	100%
5	Anggota BPD	6	6	100%
6	Ketua RW	3	3	100%
7	Ketua RT	12	12	100%
Jumlah		31	31	100%

Sumber: Kantor Desa Jaya Kopah tahun 2018

Tabel III.2 Jumlah Populasi dan Sampel Penelitian diambil dari Masyarakat (KK) setiap Dusun di Desa Jaya Kopah, tahun 2018

No	Dusun	Populasi	Sampel	Rata-rata Persentase
1	Linjuang	132	13	10%
2	Murbai	170	17	10%
3	Bukit Termenung	130	13	10%
Jumlah		432	43	

Sumber: Kantor Desa Jaya Kopah tahun 2018

Teknik penarikan sampel dalam penelitian ini penulis melakukan beberapa teknik:

1. Untuk Pejabat Struktural Desa, Anggota BPD, Kepala Dusun, Ketua RW dan RT menggunakan teknik Sensus Yaitu Sensus Probalitas merupakan suatu prosedur objektif yang dalam hal ini probalitas pemilihan diketahui terlebih dahulu untuk setiap unit atau elemen populasi. Dalam hal ini setiap elemen populasi memiliki peluang dipilih sebagai sampel menurut Sunyoto (Sudaryono 2017:168)
2. Untuk masyarakat (KK) digunakan teknik Purposive Sampling yaitu Menurut Mustafa (2000:46), Purposive sampling adalah Sampel diambil dengan maksud atau tujuan tertentu. Seseorang atau sesuatu diambil sebagai sampel karena peneliti menganggap bahwa seseorang atau sesuatu tersebut memiliki informasi yang diperlukan bagi peneliti.

E. Jenis dan Sumber Data

a. Data primer

Data primer yaitu data yang diperoleh langsung dari informan dan responden baik melalui wawancara, observasi dan schedule yang berisi pertanyaan-pertanyaan tentang pelaksanaan tugas pokok dan fungsi BPD, dalam bentuk data kuantitatif

b. Data Sekunder

Data Sekunder yaitu data yang diperoleh dengan membaca buku literatur, catatan perkuliahan yang ada hubungan dengan masalah yang dibahas. Dan juga secara tidak langsung dari bahan-bahan bacaan maupun pedoman berupa Peraturan Daerah Kabupaten Kuantan Singingi Nomor 1 Tahun 2009 Tentang Badan Permusyawaratan Desa.

F. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data adalah merupakan usaha untuk mengumpulkan bahan-bahan yang berhubungan dengan penelitian yang dapat berupa data fakta, gejala, maupun informasi yang sifatnya valid (sebenarnya), realible (dapat dipercaya). Teknik pengumpul data adalah merupakan usaha untuk mengumpulkan bahan-bahan yang berhubungan dengan penelitian yang dapat berupa data fakta, dan objektif (sesuai dengan kenyataan).

1. Studi Lapang (*field research*). Study lapang ini dimaksudkan yaitu penulis langsung melakukan penelitian pada lokasi atau objek yang telah ditentukan. Teknik pengumpulan data Study lapang ditempuh dengan cara sebagai berikut:
 - a. Observasi, yaitu proses pengambilan data dalam penelitian dimanaPeneliti atau Pengamat dengan mengamati kondisi yang berkaitan denganobyek penelitian.
 - b. Wawancara mendalam dengan menggunakan pedoman

wawancara(interview), adalah percakapan dengan maksud tertentu.Percakapan inidilakukan oleh dua pihak, yaitu pewawancara (yang mengajukan pertanyaan) dan yang diwawancarai (yang memberikan jawaban atas pertanyaan).

3. Kuisisioner, yaitu dengan mengedarkan daftar pertanyaan kepada sejumlah responden yang telah ditentukan untuk mendapatkan jawaban atas sejumlah pertanyaan yang berkaitan dengan objek penelitian.
4. Studi Pustaka (*Library research*), yaitu dengan membaca buku, majalah, surat kabar, dokumen-dokumen, undang – undang dan media informasi lain yang ada hubungannya dengan masalah yang diteliti.

G. Teknik Analisis Data

Untuk menguji kebenaran, penelitian ini berbentuk kuantitatif, penulis menggunakan teknik analisa data deskriptif kuantitatif, yaitu setelah data dan informasi yang diperlukan terkumpul, maka data tersebut di kelompokkan menurut jenis dan macam data serta ditambahkan dengan keterangan yang sifatnya mendukung dan menjelaskan hasil penelitian untuk kemudian dianalisis secara kuantitatif, menggambarkan fungsi BPD, kemudian diambil kesimpulan.

H. Jadwal Pelaksanaan Penelitian

Tabel III.3 Jadwal kegiatan penelitian tentang Kinerja Badan Permusyawaratan Desa (BPD) dalam Menyalurkan Aspirasi Masyarakat di Desa Jaya Kopah Kecamatan Kuantan Tengah Kabupaten Kuantan Singingi

No	Jenis Kegiatan	Bulan dan Minggu ke																											
		Januari				Februari				Maret				April				Mei				Juni							
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4				
1	Penyusunan up																												
2	Seminar UP																												
3	Revisi UP																												
4	Revisi kuisisioner																												
5	Rekomendasi Survei																												
6	Survei Lapangan																												
7	Analisis Data																												
8	Penyusunan Laporan Hasil Penelitian (Skripsi)																												
9	Konsultasi Revisi Skripsi																												
10	Ujian Komprehensif Skripsi																												
11	Revisi Skripsi																												
12	Penggandaan Skripsi																												

Sumber Modifikasi penulis 2018